

Saint-Jean

A L'O.S.J.-OMNISPORTS

Dans le cadre de la fête locale qui dura trois jours, les 28, 29 et 30 juin dernier, l'Olympique de Saint-Jean avait son programme dans ces manifestations.

D'abord, le dimanche matin 29, au cortège que formaient le conseil municipal et les majorettes pour le dépôt de la gerbe au monument aux morts, les participants des diverses disciplines du club s'ajoutaient, cela faisait un bel ensemble qui donna une note colorée et très locale à cette parade.

A noter que cet important cortège était accompagné de la clique des sapeurs-pompiers de Toulouse, évidemment cela ajouté était d'un bel effet.

L'après-midi, à 14 h 30, il y eut une démonstration des judokas de l'O.s.j. qui, malgré le début de cette discipline, montrent déjà de bonnes dispositions. Il est vrai qu'avec les conseils du chevronné M. Ayrolles, on ne peut pas se permettre des bévues, car ce dernier est bien maître en la matière.

Enfin, à 16 h 30, ce fut le match attendu des anciens de l'O.s.j. avec une équipe actuelle de nos seniors. Il y eut du spectacle et les supporters du jour, que nous aimerions voir aussi nombreux lors des matches dans la saison, eurent leur compte et ne ménagèrent pas, bien entendu, leurs encouragements aux

plus faibles... qui ne s'inclinèrent s'il vous plaît, que d'un but.

A signaler les trois buts réussis par le toujours prompt R. Oustric qui, sans être des plus anciens, les aida bien.

Une participation réussie de l'O.s.j. dans ces fêtes de Saint-Jean qui ont connu, en outre, un beau succès populaire.

Les personnes qui ont acquis des billets de la loterie qui furent vendus au terrain sont informées, que c'est le n. 37 qui est le gagnant de la bourriche, qui est à retirer chez M. Dumont, au centre commercial de Saint-Jean.

FOOTBALL

Il est rappelé à tous les joueurs adhérents, de cette discipline, qu'une permanence se tiendra aujourd'hui samedi 5 juillet, dans la salle de l'école de Belbèze, de 14 h 30 à 17 heures. Prière à tous les joueurs, nouveaux ou anciens, renouvelant leur licence, d'apporter trois photos et une fiche individuelle d'état civil.

Tous doivent noter que le montant de la cotisation annuelle doit être versé à l'inscription.

Tous les responsables d'équipes, à savoir : Poussins-pupilles, minimes, cadets, juniors, et seniors doivent être présents à cette permanence.

Saint-Jean

Les activités de l'Olympique

Demain 28 septembre, l'équipe inimes reçoit Balma, à 9 heures. Tous les joueurs sont convoqués, à 8 h 30, au terrain.

L'équipe cadets reçoit Launaguet, à 10 heures. Tous les jeunes sont convoqués au terrain, à 9 h 30.

Les juniors : Ils recevront, en l'après-midi, l'équipe Gambardella, à 15 heures, l'équipe du F.G. Mirail. Tous les joueurs sont convoqués, à 14 h 15, au terrain de la route de Montrabe.

L'équipe II : Tous les joueurs sont convoqués, à 14 h 30, au café, pour le déplacement en match amical. Présence indispensable.

L'équipe II : Tous les joueurs sont convoqués à Villémur I, à 15 heures. Très belle rencontre en perspective, rendez-vous des joueurs ci-dessous, à 13 h 45, au café : Tési, Huc, Areille, Combre, Valverde, Croux, Jimmes, Pradier, Jules Talens, Semnoz, José Talens, Graule, Jala-

ert.

Nous rappelons que les joueurs qui désirent encore signer une licence au club sont priés d'apporter trois photos, une autorisation des parents et un certificat d'état civil. M. Galaud, 54, chemin de Montrabe (face au stade).

AVEC LES BASKETTEURS

Nous avisons tous les jeunes garçons et filles de 8 à 12 ans intéressés par ce sport que ces activités ont repris depuis le 20 septembre courant, à 14 heures précises, au terrain de basket de l'école de rillac, domaine de Lestang.

CONGRES DE L'O.S.J.

Il aura lieu le 10 octobre prochain, à 21 heures, à la salle de

la cantine scolaire, route de Belbèze. Toutes les personnes intéressées par un poste de responsabilité au sein de l'O.s.j. ou d'encadrement des jeunes équipes foot, basket, judo, gymnastique ou autre département, sont cordialement invitées ainsi que tous les parents des joueurs. Saint-Jeannais, Saint-Jeannaises, vous répondez présent.

CHEZ LES JUDOKAS

Le bureau du département judo a le plaisir de vous annoncer que, dans la salle aimablement mise à notre disposition par la municipalité de Saint-Jean, s'ouvrira le nouveau dojo de l'O.s.j., le 6 octobre prochain.

Les inscriptions seront reçues à la cantine de l'école de Belbèze, lundi 29 septembre et mardi 30 septembre courant, de 18 heures à 19 heures, et mardi 1er octobre prochain, de 11 heures à 12 heures et de 17 heures à 19 heures. Prévoir une somme de 40 francs à l'inscription, le solde sera versé le mois suivant.

Rétrospective de la saison 1974-1975. — Création du département judo en février 1975. Cent vingt participants décomposés en trois groupes (enfants, adolescents, adultes). Les cours étaient placés sous l'égide de MM. Ayrolles, Galaud, Bousquet. L'année s'est terminée par un passage de ceinture jaune pour les adolescents et adultes et un passage de deuxième dan ceinture blanche pour les enfants. Cette année, les cours seront placés sous la responsabilité de M. Duros, professeur diplômé d'état, ceinture noire troisième dan.